



01.03.2016 14:30 CET

## Sportlicher Einsatz für Bärenherz: Das BootCamp spendet dem Kinderhospiz

*Sebastian Kanitz und Kerstin Stadler*

Schon seit 2013 engagiert sich das BootCamp für das Kinderhospiz Bärenherz.

Jedes Jahr wird in der kalten Jahreszeit ein Teamwettkampf in der Beachhalle des „No Limit Leipzig“ veranstaltet. Wo sonst der Beachvolleyball zuhause ist, verwandeln sich die Flächen in einen Parkour aus Tauen, Kettlebells, Medizinbällen und anderen Tools. Der Großteil der Einnahmen und die Trinkgelder, die dabei eingenommen werden, spendet das BootCamp. Bisher

sind stolze 1.170,60 Euro zusammengekommen.

Am 26. Februar kam abermals Personal Trainer Sebastian Kanitz ins Hospiz, um den Erlös aus dem diesjährigen „BootCamp im Sand“ zu übergeben. Kerstin Stadler freute sich 515 Euro entgegennehmen zu dürfen.

Herzlichen Dank für die wertvolle Unterstützung!

[www.dasbootcamp.de/bootcamp-im-sand/](http://www.dasbootcamp.de/bootcamp-im-sand/)

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)